
兵庫県立大学 国際商経学部 国際商経学科
経済学コース・経営学コース 鈴木 杏弥 「進学系列」

東海理化ＮＥｘＴ 株式会社 籔下 唯人 「ビジネスと観光系列」

私は市役所におけるインターンシップを通じて地域に興味を持ち、地域
経済の活性化について研究したいと考えこの大学を選びました。恵那南
高校では、少人数授業で質問がしやすく、先生方も分かるまで丁寧に教
えてくださるので学力を向上させることができます。また、自己と向き合う
授業が多いので、自分の興味を知り、自分に合った進路を決めることも
できました。「進学系列」の「国語表現」という授業では、課題に対して何
度も文章を書き、先生と意見を交わすことで自分が持っていなかった考
え方を得ることができ、自分の考えもより深めることができました。受験
に向けて、２年生の頃から先生方が毎日遅くまで勉強に付き合ってくださ
り、基礎学力の向上に努めました。また、国公立大学の受験に向けた小
論文・面接対策を行って頂き、何度も自分の意見をまとめ、幅広い分野
に対応できるような力を身に付けました。大学では、３年間で得た積極的
に学ぶ姿勢や忍耐力を活かしていきたいです。ありがとうございました！

株式会社 アイシン瑞浪 吉村 拓真 「情報デザイン系列」

私は、進路探究活動が始まった当初はなかなか志望先が決まりませ
んでした。しかし、自分の興味があるところから少しずつ調べていく内に、
この企業を知って魅力を感じ、ここに挑戦しようと決めました。「情報デザ
イン系列」では、「ビジネス情報」や「情報処理」の授業において、「情報
処理検定」や「ビジネス文書実務検定」などの資格取得に向けての勉強
を活発に行っています。多くの検定に挑戦することができ、目標としてい
た資格の取得を実現しました。また、「総合実践」の授業では、社会に出
たときに役立つような電話応対や取引の流れなどを学ぶことができ、自
分の進路を考える際の手助けになりました。進路活動では試験本番で力
を発揮できるように、繰り返し面接練習や筆記試験の問題などに取り組
みました。努力を続けた結果が、今の自分につながっていると思います。
今後は、恵那南高校で学んだことや自分の長所を活かして、仕事だけで
なく、全てのことに全力で挑戦していきたいです。

私は地元に残って地域社会に貢献したいと考えていました。私が就職
する企業は地域に根差し、人との繋がりを大切にしている点が大きな魅
力だと感じたので志望しました。「ビジネスと観光系列」では「広告と販売
促進」の授業において「ドローン学習」を取り入れています。実際にドロー
ンを操作しながら、地域課題解決に向けた次世代型産業について学習
できました。また、「６次産業学習」を通じて収穫から商品の作成、販売ま
でを体験することができます。社会に出る前に、こうした経験を積めたの
は地域との結びつきが強い恵那南高校だからできたことだと思います。
こうした特色ある学習を通じて学んだことは、就職試験の面接でも自信を
もって話すことが出来る内容のため、進路実現にも大いに役に立ちます。
社会に出てからも、恵那南高校で身に付けたビジネスに関する知識やス
キルを活用し、地域に貢献していきたいです。



中部大学 現代教育学部 幼児教育学科
堀 結優 「ライフサポート系列」

私は「ライフサポート系列」での学びを通して、様々な家庭環境に対
応できる保育教諭になりたいと思ったため、この大学を選びました。
「ライフサポート系列」では、保育に関する学習だけでなく、「社会福祉
基礎」や「フードデザイン」などの科目を通じて、福祉や栄養について
の知識や技術を幅広く身につけることができるため、自分の目指す保
育士像について深く考え、進路を決める時にも役立ちました。さらに、
この系列には「保育音楽」という授業があり、ピアノの技術を上達させ
ることができました。私はピアノ初心者でしたが、練習の時間を作るこ
とによって、力をつけていくことができました。また、入試が近づくと面
接練習の時間が設けられ、マンツーマンの指導で改善点を教えてもら
うことができ、自信を持って試験に挑むことができました。大学進学後
は、「ライフサポート系列」で得た保育の知識を学びに活かし、自分の
理想とする保育教諭を目指して頑張っていきたいです。

トライデントコンピュータ専門学校 高度情報学科
樋田 天斗 「情報デザイン系列」

株式会社 クラウンカントリー 纐纈 侑季 「ビジネスと観光系列」

私はセキュリティエンジニアになりたいと考えています。そのために
必要なプログラミングやセキュリティに関する勉強ができる専門学校
に進学することにしました。「情報デザイン系列」では、「プログラミン
グ」や「情報テクノロジー」などの授業を通じて、情報に関する知識を
身につけることができます。また、情報関連の資格も努力次第でたくさ
ん取得することができます。授業は少人数のため、分からない所は分
かるまでクラスメイトに聞いたり、先生に質問することができるなど、と
ても良い学習環境でした。系列学習で身につけた情報に関する知識
やスキルをいかして、今後もプログラミングや資格取得に向けた勉強
などに生かしていきたいと思います。そして、より高度な専門性を身に
付け、将来は情報を安心・安全にやり取りできる世の中をつくることに
貢献したいと思います。

私は人と関わることが好きで、接客業に就きたいと考えていました。
また、今まで育ってきた地元に貢献したいという思いもあり、どちらも
叶えられるクラウンカントリーを選びました。「ビジネスと観光系列」で
は「商品開発」の授業を通じて、実際に商品のパッケージデザインをし
たりプレゼンテーションを行ったりしました。この学習を通して、人の目
を惹くデザインについての知識や、相手にどう話せばこちらの意図が
伝わりやすくなるかといったプレゼンテーションの力を身に付けること
ができました。また学校設定科目の「観光資源研究」では、フィールド
ワークを通じて地域で活躍する方々と交流することで、観光振興につ
いての新たな視点を得ることができ、自分の考えを深めるきっかけに
なりました。特色ある授業を通して得たビジネスで必要となる知識やス
キルを、電話応対や事務作業などに活かし、お客様の笑顔を生み出
す接客を目指して努力していきたいと思っています。
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